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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Notfallzentren in Bremen und Bremerhaven 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hat sich die Erstversorgung aus einer Hand in den vergangenen Jahren 
entwickelt, insbesondere im Hinblick auf die vorgesehenen integrierten 
Notfallzentren? 
 

2. Haben zur Umsetzung der integrierten Notfallzentren bereits Gespräche mit 
den Kassenärztlichen Vereinigungen in Bremen und Niedersachsen 
stattgefunden und mit welchem Ergebnis? 
 

3. Wie beabsichtigt der Senat die selbstgesteckten Ziele zur integrierten 
Notfallversorgung zeitnah zu erreichen? 

 
 
 

Martin Günthner, Ute Reimers-Bruns, Kevin Lenkeit,  
Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


